

dont un symposium appuyé par l'ACDI sur l'intégration économique et le développement démocratique, qui s'est tenu à l'occasion de l'Assemblée générale de l'an 2000 de l'OEA à Windsor, au Canada;

- un projet de 4,8 millions de dollars ayant pour but de renforcer les organisations de la société civile guyanaise oeuvrant dans le domaine du développement communautaire;
- un projet de 1,7 million de dollars faisant intervenir Centraide Canada et un groupe de neuf ONG brésiliennes afin de fournir des compétences canadiennes en matière de collecte de fonds, de perfectionnement de conseils d'administration, ainsi que de formation et de gestion des bénévoles;
- un Fonds de développement Canada-El Salvador doté de 4 millions de dollars soutenant les organisations communautaires salvadoriennes et canadiennes qui contribuent à la réalisation des priorités de développement après le conflit au Salvador : réduction de la pauvreté, consolidation des processus démocratiques et protection des droits de la personne;
- un Fonds vert de 3 millions de dollars en Jamaïque qui appuie des initiatives de gestion de l'environnement et des ressources naturelles d'organismes communautaires et d'ONG en les aidant à renforcer leur gestion de l'environnement et des ressources naturelles, leur éducation du public à l'environnement et leurs capacités de réseautage;
- un projet d'amélioration de la société civile, doté d'un budget de 3 millions de dollars, qui oeuvre de concert avec certains partenaires jamaïcains, dont des ONG et des organismes gouvernementaux, dans le but de rehausser les capacités d'organismes communautaires de mobiliser un soutien, de planifier des initiatives, d'accéder à des informations et à des fonds et de mettre en oeuvre des projets;
- dans tous les pays des Amériques où l'ACDI est active, il existe des fonds gérés sur place qui soutiennent des initiatives d'ONG locales, habituellement de petite taille, et d'institutions actives dans des secteurs comme l'égalité entre les sexes, les microentreprises et les coopératives agricoles agissant en faveur du développement démocratique. Ces fonds comprennent le Fonds canadien d'initiatives locales, les fonds pour l'égalité entre les sexes, les fonds de contrepartie et les fonds de conversion de la dette.

Condition féminine Canada

Condition féminine Canada (CFC) soutient les recherches indépendantes sur les politiques relatives aux rapports entre les sexes. CFC joue aussi un rôle pour ce qui est du financement annuel d'organisations de femmes qui s'attaquent aux causes sous-jacentes de la violence faite aux femmes et soutient aussi les organisations oeuvrant pour l'égalité. Parmi les partenaires bénéficiaires, mentionnons divers groupes des secteurs non gouvernemental, bénévole et privé.